

## **Unabhängige Wählergemeinschaft Auenwald e.V.**

Antrag der UWA-Gemeinderatsfraktion

22.11.2010

An die  
Gemeinde Auenwald  
Bürgermeister Ostfalk

### **Revitalisierung Weinbau am Ebersberg**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ostfalk, sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

was steht deutlich geschrieben und intensiv diskutiert als Leitbild im Auenwalder Gemeindeentwicklungsplan „Auenwald....es lohnt sich!“ ?:

Punkt 9.3, Priorität A: „Unterstützung der Revitalisierung des Weinbaus am Ebersberg durch Beauftragung eines notwendigen landschaftspflegerischen Gutachtens durch die Gemeinde.

Nicht nur das Gremium wartet seit langem auf diesen Schritt, die dort in diesem Gebiet jahrhunderte lange Tradition zu bewahren bzw. in einigen wenigen Grundstücken auszuweiten.

**Antrag: die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, nochmals die vom Landratsamt Rems-Murr-Kreis angebotenen und möglichen Grundstücke zur Realisierung von ökologisch angelegten Weinbergen zu erörtern und grundsätzlich zu beschließen.**

**Die Kosten eines möglichen Gutachtens sollten nicht höher als 1000 Euro (Kosten für eine FFH Vorprüfung) betragen und von der Gemeinde getragen werden.**

Das landschaftspflegerische Gutachten für das Gebiet Lippoldsweiler/Ebersberg existiert schon (Heitzmannplan) und ist somit schon finanziert.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Gerhard Seiter, UWA-Fraktionssprecher